

Stipendiatenkonzert 12. März 2016
Krystina Ostendorf und Timur Enikeev

Am Sonnabend, den 12. März 2016 hatte unser Verband zum ersten Stipendiatenkonzert im Jahre 2016 in den Festsaal des Landesgymnasiums für Musik, Rothermundt-Villa Mendelssohnallee 34, eingeladen. Zu Gast hatten wir

Herrn Timur Enikeev,

der sich für das Stipendium für die Festspiele 2017 bewirbt und

Frau Krystina Ostendorf,

die 2015 in Bayreuth war und sich mit ihrem Beitrag bei unseren Mitgliedern bedanken wollte.

Frau Ostendorf sang drei Arien, nämlich die Mozart-Arie „Porgi amor“ aus Figaros Hochzeit und zwei Verdi-Arien: „Tacca la notte placida“ aus dem Troubador und „Tu, che le vanità“ aus Don Carlos. Für die Darbietung gab es herzlichen Applaus, Blumen und viele gute Wünsche für ihren künstlerischen Werdegang.

Herr Enikeev wurde 1986 in Taschkent geboren und hat dort und in Hannover Klavier studiert. Derzeit lebt (und arbeitet) er in Berlin und vervollkommnet seine Ausbildung als Masterstudent im Fach Musiktheaterkorrepetition an der Dresdner Musikhochschule.

Herr Enikeev hatte ein großes Programm, er spielte zuerst von Ludwig van Beethoven die „Waldstein-Sonate“ (op. 53). Herr Enikeev spielte dieses große Werk sehr „männlich“, sehr überzeugend – und überzeugt. Zur Abrundung seines Vortrags spielte er noch drei Etüden von Franz Liszt: „La Campanella“, „La Chasse“ und „Themes et Variations“. Die zahlreichen Zuhörer, Vereinsmitglieder und Gäste, bedankten sich mit herzlichem Beifall.

Barbara Ficker